

## Dosen Teknik Unimal Gelar Pelatihan Sistem Informasi Gampong Berbasis Mobile



Dosen Unimal berfoto bersama peserta pelatihan sistem informasi gambong berbasis mobile di Gampong Lancang Garam, Lhokseumawe, Senin (22/11/2021). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Tim dosen dari Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh mengadakan pelatihan sistem informasi gampong berbasis *mobile* bagi aparatur gampong dan warga masyarakat Gampong Lancang Garam Lhokseumawe di meunasah gampong setempat pada hari Senin (22/11/2021).

Adapun dosen Prodi Sistem Informasi yang terlibat dalam kegiatan ini terdiri dari Muthmainnah MKom, Desvina Yulisda MS dan Veri Ilhadi Mkom.

Ketua panitia pengabdian, Muthmainnah SKom menjelaskan bahwa Gampong Lancang Garam dipilih sebagai lokasi pengabdian kepada masyarakat karena termasuk dalam gampong lingkungan kampus sehingga sudah seharusnya keberadaan gampong lingkungan kampus menjadi perhatian Universitas Malikussaleh.

Lebih lanjut ia menerangkan bahwa kebutuhan akan sebuah sistem yang lebih baik dan dapat membantu kinerja dari sebuah desa semakin dibutuhkan. “Sistem informasi *Smart* Gampong berbasis *mobile* pada Gampong Lancang Garam dapat memudahkan masyarakat dalam mendapatkan informasi mengenai gampong dan masyarakat juga lebih mudah dalam mengurus apa saja yang dibutuhkan, serta dapat melakukan pengaduan terhadap pemerintah gampong melalui aplikasi ini,”ujarnya.

Pada kesempatan itu, Muthmainnah beserta tim memperkenalkan sistem informasi berbasis *mobile* kepada peserta dan manfaat dari penggunaan aplikasi tersebut. “Kami memberikan pelatihan cara penggunaan aplikasi kepada sumber daya informasi teknologi dan masyarakat bagaimana cara menggunakan sistem dan melatih cara mengakses sistem, ‘tambahnya.

Peserta pelatihan juga diajarkan menggunakan fitur-fitur yang ada dalam aplikasi tersebut seperti fitur tentang, lembaga, fasilitas, keuangan, penduduk, artikel, kegiatan dokumen dan pelayanan.

Veri Ilhadi MKom menambahkan bahwa bahwa saat ini gampong sudah seharusnya meningkatkan mutu pelayanan publik melalui pemanfaatan teknologi informasi sehingga dapat memperbaiki sistem manajemen dan proses kerja pemerintahan khususnya di Gampong Lancang Garam.

Kegiatan ini sendiri diikuti dengan antusias oleh para peserta. Irfan Nurdin SKep selaku Pj. Keuchik Lancang Garam menyambut baik kegiatan pelatihan tersebut.” Kami berharap aplikasi ini nantinya dapat dimanfaatkan oleh aparatur desa dan masyarakat Gampong Lancang Garam, sehingga dengan adanya aplikasi ini pelayanan administrasi di kantor desa akan menjadi lebih baik,”tutupnya.[kur]

**Tanggal:** 24 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),